
前例会報告 第2138回 2003/8/6（水）

ようこそお客様
下館国際交流友の会　我妻愛子会長

〃　　　　　菊池昭子副会長
米山奨学生　　　　　陳柱石さん

先ず初めに本日配布されましたガバナー月信を見て下
さい。表紙の御神輿に見覚えありませんか、そうです下
館の夏祭りの写真が掲載されています。
今月は会員増強と拡大月間です、月信の２～３Ｐに清

水Ｇと吉澤ＰＧの会員増強の必要性と退会防止対策につ
いて記事が掲載されています、是非お読み頂きたいと思
います。第３例会にフォーラム予定あり。第６分区内で
当クラブに訪問をして下さいましたクラブを表敬訪問し
て来ました。関城ＲＣ、下妻ＲＣ、しもだて紫水ＲＣ各
クラブともそれぞれに特徴があり素晴らしいクラブ運営
をしていました。
関城ＲＣでは、クラブを上げての経費削減対策をして

いるようです。今年度は、クラブ現況報告書の内製化に
成功し大幅な節約が出来たそうですし、今後は会報の内
製化を進めていくとの事です。
下妻ＲＣでは、今年度から例会場が変更になりました。
新しい例会場は、先日当クラブに表敬訪問して下さいま
した、山内光洋会員の大宝八幡宮神社の社務所が使われ
るようになりました。小林幹事と訪問してきたのですが、
とても変わった雰囲気でした。年輪を感じる太い杉の木
立に囲われた例会場は、見慣れないせいもありますが、
ロータリーとは別世界のような気が致しました。40名
少々の会員が席に着きますと隣の会員と肌が触れる感じ
になりますが、これはより一層コミュニケーションを深
めるにはベストなのかも知れません。
下妻ＲＣの山内会長は、とても実行力のある方でして

下館ＲＣに表敬訪問に来た時に見ました誕生祝いが、余
程新鮮に感じたのか早速自クラブでも取り入れていまし
た。丁度クラブ訪問した時に、誕生祝いをしていたので
すが、慣れていないせいもあり多少ぎごちなさはありま
すが、生で歌うバースデイソングと手作りのお祝いはと
ても新鮮に感じました。
昨日は、しもだて紫水ＲＣに８名の会員にてお礼をし

て来ました。紫水ＲＣ例会は、会員48名中29名の出席で
したので、今日は少し出席率が悪いのですかとお聞きし
ましたら、これが普通ですとの事でした。平均年齢が若
い事は素晴らしい事ですが、長所と短所が背中合せのよ
うな気が致します。
他クラブを訪問することにより、下館ＲＣの歴史と伝

統の良さを改めて確認する事が出来ました。

１．９月プログラムの承認
２．館野孝男会員　会員選考委員会委員所属を承認
３．新入会員推薦承認

会員選考委員会・職業分類委員会に調査・
検討を依頼

４．小倉利一会員の出席免除解除を承認
５．2005年愛知万博資金協力について

今年度は一般会計より一人￥1,000拠出を承認
６．その他の件

①下館ＲＡＣの事業及び予算
昨年通り¥300,000の補助

②会費納入状況の報告
③ＷＣＳ支援金について　昨年通り￥50,000

１．イ）ＲＩ第2820地区ガバナー事務所よりクラブ事務
局ＯＡ化動向調査のお願いを受理

ロ）清水ガバナーより2005年国際博協力依頼状受理
ハ）清水ガバナーより公式訪問の礼状受理
ニ）ガバナー事務所より月信８月第２号受理

２．ＲＩ第2820地区ローターアクト2003～04年度地区代
表今橋正守様（日立北ＲＡＣ）より地区広報紙受理

３．下館市役所より下館市魅力あるまちづくり提案事業
についてのお知らせ状を受理

４．社会福祉法人下館市社会福祉協議会より平成15年ボ
ランティア連絡会開催についてのお知らせを受理

５．全国ロータリークラブ野球大会コミッショナー瀬川
正義さんより暑中お見舞い状を受理

６．ロータリーの友事務所より友８月号を受理
例会場・日時変更のお知らせ
・下妻ＲＣ
８月14日（木）休会

・岩瀬ＲＣ
８月13日（水）休会
９月３日（水）午後６時よりに変更
【事由】ロータリー家族委員会行事のため

会長／日向野陽　副会長／浜野紘嗣　幹事／小林一彦 会報委員長／嶋田正巳　副委員長／高橋秀夫　委員／栗原正直　　　

事務所・例会場／三の丸ホテルダイヤモンドホール（下館市玉戸1053－4 TEL 0296－28－8511  FAX 0296－28－8533） 例会日　毎週水曜日 12：30～

小林　一彦 幹事理事会報告

日向野　陽 会長会長挨拶

小林　一彦 幹事幹事報告
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公式訪問を終えて

【場所】岩瀬町やすらぎの里
・友部ＲＣ
８月19日（火）下記に変更
【期日】８月23日（土）午後12:30 
【事由】サマーフェスタ参加のため
【場所】友部社協会館
尚、８月12日（火）はお盆のため休会

・真壁ＲＣ
８月５日（火）午後７時よりに変更
【場所】すし兼
【事由】夜の例会のため

会報受理 下妻ＲＣ

本年度、社会奉仕委員会は環境　
保全に重点を置いています。同時
に本年度は国際ＲＣ創立100周年
記念委員会委員長も仰せつかって
おり、2005年はＲＣ創立100周年
記念活動のプロジェクトとして、
ロータリー1000本桜植樹を考えて
います。

ロータリー1000本桜植樹プラン
「ジョイフル山新」東地点から「旭ヶ丘遊水地」まで
の五行川と小貝川の両岸

現在までの経緯
2003年６月　国土交通省、日本花の会との打合せ

予備理事会、新委員長会議で発表
ＲＩ2820地区に登録申請
ＲＩ2820地区に同額補助金を申請

（内諾通知）
2003年７月　国土交通省より内諾の連絡

下館市制50周年記念事業に応募
2003年８月　日本花の会に入会

（入会金５万円－桜の苗木）
下館ＲＣだけでなく、下館ＲＡＣ、ＢＳ、ＧＳ、下館

市各種団体、個人、その他の協力により、桜の名所がで
きるように考えていますので会員の皆様のご協力をお願
いいたします。

ＲＣ会員が個々の生業を通じ、その地区・地域に対し
ていかに奉仕できるかを常に考えて活動していく。

１．よろず相談も10年を経過し、
今後どうあるべきか多くの会
員の意見を求め、調査する。

２．会員または会員推薦の事業所
を訪問し、職業奉仕の認識を
深める。

３．「四つのテスト」の普及を推
進する。

今後の予定
10～11月　職場訪問（日立化成工業）
２～３月　よろず相談

昨日、下館ＲＡＣ８月例会がロータリアン７名の参加

により開催されました。パネルディスカッションではロ
ータリー会員の皆様の貴重な意見を頂きありがとうござ
いました。今後も、ロータリアンの皆様の卓話を企画い
たしておりますのでよろしくお願いいたします。

ボランティア団体として、企業などの研修生、労働者、
日本人の配偶者など、外国人への支援、交流のために主
に日本語教室を開講しています。年間予算40万円程度、
50名の会員により下館市を中心に活動し、対象者は約30
名です。文化習慣の違う地域に生きる人たちのたくまし
いパワーに驚きながら、いずれは日本との交流の架け橋
になってくれるのではと考えています。もしお時間があ
れば、毎週火曜日19:00～20:30まで下館市民会館で活動
していますので、面白い雰囲気を味わいにきてください。

夫人誕生
新井和雄さん・八木雅夫さん・田中　忍さん・
細谷　貢さん・堀江清彦さん・永盛　孝さん・
渡辺利夫さん
会員誕生
永盛宣也さん・堀江清彦さん・飯田敏夫さん

新井和雄さん⇒下館国際交流友の会、会長我妻さん、副
会長菊池さんようこそいらっしゃいまし
た。

増渕文夫さん⇒社宅が火災になり地域の皆さんに大変お
世話になりました。

田中　忍さん⇒７月も無事すごすことが出来ました。

本日の合計　￥45,000 累計　￥357,000

メイクアップ

７／29 しもだて紫水ＲＣ　小薬俊夫さん
７／31 下妻ＲＣ　日向野陽さん・小林一彦さん
８／５　しもだて紫水ＲＣ

日向野陽さん・小林一彦さん・
浜野紘嗣さん・井狩浩一さん・
津田進三さん・大関幸政さん・
永盛宣也さん・新井雅勝さん

８／５　下館ローターアクトクラブ
日向野陽さん・新井貞男さん・
佐藤仁一さん・飯島康夫さん・
丸山靖則さん・嶋田正巳さん・
大島康洋さん・司代隆之さん

加藤　昌美 委員長Smile Box

欠席の場合は、三の丸ホテルダイヤモンドホール（TEL  28－8511）へ午前10時迄に必ず電話下さい。
この会報誌は再生紙を使っています。「くりかえし使って生かそう地球保全」 http://www.shimodate-rc.gr.jp

渡辺　　進 委員長出席状況報告

会員数 出 席 欠席
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例会日
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関谷　　徹 委員長社会奉仕委員会

飯島　康夫 委員長職業奉仕委員会

委員会報告
大島　康洋 委員長ローターアクト委員会

下館国際交流友の会挨拶
我妻愛子会長、菊池昭子副委員長


